

Siempre hay que ayudar de alguna forma

Escrito por braydenmulgrave - 23/08/2021 04:38

Me gusta mucho poder llevar a cabo unas investigaciones necesarias para ayudar a mis amigo/as, hace poco uno tenía un problema con un tema de un barco que posee con sus socios, necesitaban invertir en reparación y pues investigue sobre alguna empresa de construcción y reparación naval, los amigos de Sym-naval son los mejores para eso, me gusto que pude ayudar al menos en dar el contacto y que les funcione. Espero que si están en la búsqueda de algo similar pues le den un vistazo.

=====